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SESION ORDINARIA  

JUNTA de FACULTAD  
08 de julio de 2022 

Aprobada 

 
Acta de la sesión ordinaria de Junta de Facultad de 8 de julio de 2022 

 

1 

 
Asistentes: 
 
P.D.I.: 
Dra. Bayarri Fernández, Susana 
Dr. Beltrán Gracia, José Antonio 
Dra. Calvo Royo, Ana Cristina 

(1) Dra. Campo Arribas, Mª Mar (suplente) 
Dra. Falceto Recio, Mª Victoria 
Dr. García Gonzalo, Diego 
Dr. Gascón Pérez, F. Manuel 
Dra. Gracia Salinas, Mª Jesús 
Dra. Herrera Sánchez, Marta 
Dra. Lorán Ayala, Susana 
Dra. Loste Montoya, Araceli 
Dr. Mainar Jaime, Raúl C. 
Dra. Martín Burriel, Inmaculada 

(2) Dra. Maza Rubio, Mª Teresa (suplente) 
Dr. Mesonero Gutiérrez, J. Emilio 

(3) Dra. Mitjana Nerín, Olga (suplente) 
Dr. Monteagudo Ibáñez, Luis V. 
Dr. Moreno Burgos, Bernardino 
Dra. Osta Pinzolas, Mª Rosario 
Dr. Olleta Castañer, José Luis 
Dr. Pagán Tomás, Rafael 
Dra. Pérez Cabrejas, Dolores 

(4) Dr. Plaza Carrión, M. Ángel (suplente) 
Dr. Resano Ezcaray, Martín 
Dra. Rota García, Carmina 
 
(1) Suplente de la profesora Latorre Górriz 
(2) Suplente del profesor Vázquez Bringas 
(3) Suplente del profesor Romero Lasheras 
(4) Suplente del profesor Miana Mena 
 
Estudiantes: 
Sra. Gallego Carot, Elena 
Sr. Quílez Lozano, Pablo 
 
P.A.S.: 
Sr. Becerra Llamas, Santiago 
Sr. Morales Andrés, Santiago 
 
Administrador: 
Sr. Munárriz Bermudo, Eduardo 
 
Invitados: 
Dra. Gil Huerta. Dir. Dpto. Pat. Animal 
Dr. Plaza Carrión. Dir. Dpto.Farm. Fisio y ML y Foren.  
Dra. Usón Murillo, Dir. Dpto. CCAgrar y M Natural 

 

La presente sesión se inicia a las 
09:30 horas en el salón de actos de la 
Facultad de Veterinaria bajo la presidencia 
del decano, D. Manuel Gascón Pérez, y 
actuando como secretaria de actas, la 
profesora secretaria, Dª. Inmaculada Martín 
Burriel con el siguiente orden del día: 

 
1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión 

anterior de 16 de marzo de 2022. 

2. Acuerdos de la Comisión de Garantía de la 
Calidad correspondientes a las titulaciones de 
Grado y Máster:  

Anexo. 2.1_Grado en C.T.A. 
Anexo 2.2_Grado en Veterinaria 
Anexo 2.3_Titulación Máster 

3. Aprobación, si procede, de la fase II del POD. 
Curso 2022-2023 (Anexo 3) 

4. Aprobación de la composición del comité de 
calidad para la acreditación institucional de la 
Facultad de Veterinaria. (Anexo 4) 

5. Informe del Decano 

6. Ruegos y Preguntas 
 

El decano da la bienvenida a los 
asistentes y explica la ausencia de 
estudiantes por encontrarse en sus lugares 
de residencia en el periodo estival. Desde 
delegación se indicó que no podrían asistir 
por este motivo y se consideró la posibilidad 
de realizar la Junta de Facultad de forma 
mixta, presencial y online. Sin embargo, al 
no constar en la convocatoria, se desestimó 
esta posibilidad.  

 
El decano explica también la ausencia 

de algunos miembros del equipo por ser 
positivos a COVID-19 y añade que en el 
curso 2022-2023 se abrirán sesiones 
telemáticas para el personal que no pueda 
asistir por motivo sanitario relacionado con 
la pandemia.  

 
A continuación, el decano indica a los 

miembros de Junta que ya tienen disponible 
el Anexo 1 con novedades de plantilla, 
felicitaciones y condolencias, actualizado. 
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Prosigue la profesora secretaria dando lectura de los nombres de quienes han excusado 
su asistencia: 
 
Por el sector del PDI, los profesores: Acin Tresaco, Alvarez Lanzarote, Conchello Moreno, De Blas Giral, 
Ferreira González, Latorre Górriz (suplente, Campo Arribas), Miana Mena (suplente Plaza Carrión), Romero 
Lasheras (suplente Mitjana Nerín) y Vázquez Bringas (suplente Maza Rubio). 

 
 

Comienza a tratarse el orden del día. 
 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior de 16 de marzo de 2022. 
Se aprueba por asentimiento sin modificación alguna. 

 
2. Acuerdos de Comisión de Garantía de la Calidad correspondientes a las titulaciones 

de Grado y Máster  
La junta ratifica los acuerdos de las Comisiones de Garantía de la Calidad sin 

comentarios al respecto: Anexo 2.1 (Grado CTA), Anexo 2.2 (Grado Veterinaria) y Anexo 2.3 
(Máster) 

 
3. Aprobación, si procede, la fase II del POD. Curso 2022-2023 (Anexo 3).  

El decano da la palabra al vicedecano de Política Académica, profesor José Luis 
Olleta, quien explica las peticiones de cambio de los distintos departamentos entre la Fase I 
y II que ya han sido aprobadas por los correspondientes consejos de departamento.  

Algunas áreas, como Ciencias Agrarias o Farmacología, han modificado las horas de 
prácticas sin que suponga un incremento en el contable o la solicitud de profesorado. En 
otras, como Fisiología y Patología Animal se solicita una pequeña modificación que supone 
un cambio de la Fase 0 de la asignatura de Manejo y Experimentación en Animales de 
Laboratorio del máster en Salud Global. Ello es debido a que el colaborador extraordinario 
encargado de esta docencia ya no va a continuar y el área de Fisiología no tenía expertos 
en la misma. De forma similar, en Patología Animal hay pequeñas modificaciones de fase 0 
en el Grado en Veterinaria, en la asignatura de Integración en équidos.  Antes de admitir a 
trámite estas modificaciones se consultó a la sección de PDI quienes contestaron que, si los 
departamentos y la Junta de Facultad del Centro están de acuerdo, lo tomarían en 
consideración para intentar resolver el cambio.  

Continúa el vicedecano exponiendo el resto de modificaciones que contemplan 
redistribución de horas. Aclara que, en algún caso, si el cambio solicitado supone un 
aumento de presencialidad, el vicerrectorado de profesorado no lo admitirá. 

Finalmente, el vicedecano explica que, a petición del Departamento de Patología 
Animal, se van a reunir con el Vicerrector de Profesorado para tratar el tema de la 
denominación de las prácticas que se hacen con profesores asociados del Centro y que se 
han considerado como prácticas de Ciencias de la Salud. Como este problema es común a 
varios departamentos, se tratará en su conjunto buscando una denominación común para 
todo el centro.  

 
A continuación, da la palabra a los miembros de junta para posibles cuestiones: 
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El profesor Luis Monteagudo comenta que la eliminación de los trabajos dirigidos por 
parte de la Universidad nos ha llevado a una situación en la que, sin modificar la memoria de 
verificación, se ha reducido la docencia en los departamentos. Considera que se ha pasado 
de forma muy silenciosa por este asunto y pregunta si desde el centro o desde la Junta de 
Facultad no se van a tomar medidas al respecto. Añade que se han limitado reducciones de 
docencia por distintas causas llevando a una situación en la que los profesores tienen más 
dedicación y, por el contrario, las horas de docencia de las asignaturas se reducen, aunque 
los profesores tengan holgura.  

El vicedecano, profesor Olleta, responde que ha habido una modificación importante 
del POD que todavía arrastramos, con un recorte radical de trabajos y sin posibilidad de 
réplica. Hay reuniones programadas con el Vicerrectorado para tratar los temas de los 
trabajos y peticiones de asignaturas para incrementar el porcentaje de presencialidad por 
encima del 40 %. Existe una comisión que va a cambiar la RPT y directrices para el POD del 
próximo curso. Por el momento esta comisión está recabando información y se verá en el 
futuro lo que suponen estas directrices. 

El profesor Diego García argumenta en este sentido que ha sido la Universidad quien 
ha decidido cómo deben impartirse las asignaturas, dejando fuera aquellas asignaturas 
prácticas que no proponían exámenes para su evaluación. Indica, además, que al eliminar 
los septiembres se promueve la evaluación continua pero lo que consiguen con la normativa 
del POD es lo contrario, que se tienda al examen como método de evaluación. Finaliza 
diciendo que nos están obligando a incumplir las memorias de verificación y los proyectos 
de innovación para adaptarse a Bolonia y volver al examen clásico. 

El vicedecano responde que estos aspectos se han transmitido a profesorado 
proponiendo la puesta en marcha de alternativas y espera sean tenidos en cuenta por la 
comisión en cargada de modificar las directrices del POD del curso 2023-2024. 

El profesor Martín Resano indica que parece que al rectorado le interesa poco la 
calidad de la docencia y que se deberían tomar medidas serias al respecto. 

La profesora Dolores Pérez explica que el cambio importante no es tanto en horas de 
estudiantes con los trabajos, que se podrían mantener, sino la reducción considerable de 
horas de profesor. La profesora señala que el primer año se mantendrán los trabajos, pero 
con el tiempo se perderán porque supone un importante número de horas de tutorías con 
estudiantes y horas de presentación. 

El profesor Rafael Pagán pide la opinión del Decano y pregunta si los distintos 
decanos y directores de centro se han propuesto en algún momento hacer un plante a la 
Universidad. 

El decano responde que la primera reacción de los decanos fue no modificar nada y 
que fuera el vicerrectorado correspondiente quien lo hiciera. Añade que se ha podido 
negociar en ciertos aspectos, pero en otros ha sido imposible. Finalmente, señala que el 
vicedecano de Política Académica ha estado trabajando por los aspectos particulares de 
nuestros grados y, cuando haya novedades, se informará a la Junta.  

A continuación, los miembros de Junta discuten distintas consecuencias que podría 
tener el no aprobar la fase II del POD en este momento o, en el futuro, la fase 0. 
Posteriormente, la profesora Lydia Gil explica que el recorte de fase I se hizo con el objeto 
de introducir las horas de máster, que no se habían contabilizado nunca, reduciendo las 
horas de grado.  Indica que en futuras reuniones se tratará cómo se distribuyen las horas del 
crédito ECTS y cómo afecta el reglamento de ley de universidades a las memorias de 
verificación.  
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El decano responde los distintos comentarios indicando que, si los cambios de POD 

afectan a las memorias de verificación se podría utilizar como argumento para evitar estos 
cambios por lo que solicita a los miembros de Junta que, si algún cambio realizado modifica 
las memorias, se lo transmitan al vicedecano José Luis Olleta.  

 
El decano agradece a los directores de departamento, al vicedecano de Política 

Académica y al administrador el tiempo dedicado a trabajar en este tema y a los profesores 
que han intervenido en la discusión.  

 
Tras el debate, la Junta de Facultad aprueba la fase II del POD por asentimiento. 

 
4. Aprobación de la composición del Comité de Calidad para la Acreditación 

institucional de la Facultad de Veterinaria. (Anexo 4)  
El decano presenta la propuesta del Comité de Calidad para su aprobación por parte 

de la Junta. Se han incluido todas las personas relacionadas con temas de garantía de 
calidad que pudieran estar involucradas en el proceso: el equipo de dirección, administrador, 
la profesora Mª Teresa Maza (experta en Garantía de Calidad), las presidentas de la CGC 
de grados y másteres, la estudiante delegada de la Facultad y un estudiante del Grado en 
CTA. Faltaría un representante del PAS, cargo que se le ha propuesto a la Directora de la 
Biblioteca. 

El decano plantea que la comisión es suficientemente grande, pero si algún miembro 
de Junta tiene alguna propuesta de alguna persona que pueda contribuir de alguna medida 
a esta comisión, el equipo está abierto a sugerencias. 

La propuesta se aprueba por asentimiento. 
 

5. Informe del Decano. 
El Sr. Decano y los miembros de su equipo informan sobre los temas que consideran 

más importantes y que se detallan a continuación. 
 

 Ahorro energético. 
El decano indica que este tema lo están tratando el vicedecano de Innovación Docente 
y Cultura Digital, el profesor Ignacio Álvarez, y el administrador del Centro, D. Eduardo 
Munárriz, al que da la palabra. Éste señala que en el menú de ODS de la web de la 
Facultad (http://veterinaria.unizar.es/ods/medidas-ahorro-energetico) se puede 
acceder a la aplicación de consumos energéticos globales y por edificios de la oficina 
verde. La Universidad ha ahorrado el 8 % de energía en este último periodo, pero, 
como los precios siguen subiendo, tenemos un 153 % más de coste. En concreto en la 
facultad, si bien han distribuido los consumos en 2 transformadores, hemos ahorrado 
entre el 5 % y el 11 %. El administrador insta a los miembros de Junta a seguir 
empeñándose en este esfuerzo.  
A continuación, el administrador explica que se han solicitado necesidades especiales 
de investigación que han llevado a considerar edificios singulares al Hospital 
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Veterinario, determinados periodos de la Planta Piloto y al Centro de Encefalopatías y 
Enfermedades transmisibles Emergentes. Además, se están estudiando también 
necesidades más concretas sobre climatización independiente. El vicedecano Ignacio 
Álvarez está recabando esta información. 
El profesor Luis Monteagudo pregunta cómo quedarán los horarios del Centro, a lo 
que el administrador responde que se tienen los horarios hasta agosto y los de la 
primera quincena de septiembre serán similares. Respecto al curso que viene, se está 
intentando reducir horarios para cerrar los edificios sobre las 20 h. 

 Evaluación TFE  
El decano da la palabra al vicedecano José Luis Olleta quien explica cómo han 
transcurrido los TFE tras la modificación de la normativa realizada el curso anterior de 
cara a las fechas de presentación de propuestas. A 15 de diciembre se presentaron 
más del 95 % de las propuestas de TFE, siendo mínimo el porcentaje presentado a 28 
de febrero. Las rectificaciones de propuesta han sido escasas y debidas a problemas a 
la hora de ejecutar el TFG, no a haber presentado con antelación la propuesta. 

 Inspección General de Servicios de la UZ 
El vicedecano José Luis Olleta explica la visita anual de la Inspección General de 
Servicios de la UZ realizada al Centro para comprobar el cumplimiento del POD. Se 
tuvo constancia de esta visita dos días antes de la misma, si bien esta información no 
trascendió fuera del equipo de dirección. Cuando se realizó la inspección se 
comprobaron las actividades previstas en ese momento, visitando los espacios que iba 
indicando la inspección. Todos los profesores estaban en sus puestos, tanto en teoría 
como en prácticas. 

 Planificación docente curso 22-23 
La profesora secretaria, Inmaculada Martín, explica que las coordinadoras están 
trabajando en la programación docente y que se plantea que todas las clases teóricas 
den comienzo “a y 10 minutos” en vez de “a la hora en punto”. 

 Exámenes curso 2022-2023 
La profesora secretaria indica que se ha reducido el periodo de la convocatoria de 
mayo-junio para el curso próximo contando con 7 días menos que el curso actual, 
además, lo más probable es que la Facultad siga siendo sede de la EvAU. Por estas 
razones ha sido necesario utilizar los sábados y las tardes para la programación de 
exámenes de esa convocatoria. 
Respecto a los TFE (Trabajo Fin de Estudios), la única directriz que se ha recibido de 
la Universidad es la enviada el día anterior a la realización de la Junta de Facultad 
informando que tiene que haber una convocatoria en junio para que los estudiantes 
puedan acceder a los másteres con todos los créditos aprobados. El resto de las 
convocatorias se están estudiando para presentarlas a principios del curso que viene. 
La profesora Dolores Pérez pregunta si las prácticas externas se podrán realizar en el 
verano del penúltimo curso para facilitar la finalización del grado en junio.  
La vicedecana para la coordinación del Grado en Ciencia y Tecnología de los 
Alimentos, profesora Susana Lorán, indica que no hemos recibido información al 
respecto y que se va a consultar a la Universidad. 
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El profesor Diego García pregunta si este calendario afecta también a los TFM a lo 
que se le responde que las directrices de la Universidad contemplan todos los TFE 
incluyendo grado y máster.  

 Curso experimentación animal 
La profesora secretaria informa a los miembros de Junta de Facultad que, desde el 
Departamento de Farmacología, Fisiología y Medicina Legal y Forense se ha 
propuesto un curso para la obtención de la capacitación para trabajar con animales de 
experimentación (funciones a, b, c y d), coordinado por la profesora Laura Grasa, que 
comenzará a impartirse el curso 2022-2023. El Centro quiere trasladar esta 
información a los miembros de Junta de Facultad por considerarla de interés para 
estudiantes de doctorado o personal que requiera de esta capacitación. 

 Reunión anual EAEVE 
El Decano informa brevemente de la reunión anual de la EAEVE en la que se votaron 
distintos acuerdos, destacando algunos cambios en la adaptación del texto el proceso 
de acreditación, y la renovación del actual presidente de la EAEVE para otro periodo. 

 Premio Coris 
Se han recibido ya los trabajos candidatos a estos premios y se han enviado a la AEI 
(Agencia Estatal de Investigación) para su valoración. 

 Donación cuadro mural  
Se ha colocado el cuadro mural, Toros en Libertad, en el edificio aulario a solicitud del 
SCRUM y donado por su autor, el pintor valenciano Miguel Galbis.  

 Figan 2023 
En septiembre se realizará una reunión para actualizar diferentes aspectos del stand 
de la Facultad, en la que se invitarán a representantes de departamentos, IA2, HCV y 
planta piloto que habitualmente están presentes en el stand. El certamen está previsto 
para los días 28 a 31 de marzo de 2023. 

 Acto Bienvenida el 14 de septiembre de 2022 
El acto de bienvenida del próximo curso 2022-2023 se realizará siguiendo el mismo 
formato que en el curso 2021-2022. Tendrá lugar a las 10:00 h. en el Salón de actos. 

 Personal no autorizado que vende productos 
El decano informa sobre la queja proveniente de una compañera por un señor de una 
asociación de discapacitados que vende calendarios y, prácticamente, obligó a que le 
comprara uno. El Sr. Luis Laspuertas, director de seguridad en la UZ, investigó sobre 
la asociación y emitió una queja. El decano solicita que, si alguien recibe una visita 
que no está acreditada y causa molestias, se informe inmediatamente al administrador 
para que, a su vez, pueda dar parte a seguridad. 
 

 Pistas de Pádel:  
Hay una propuesta desde el Vicerrectorado de Planificación, Sostenibilidad e 
Infraestructuras de dotar a los centros de zona deportiva de explotación mixta. Se ha 
asegurado que no se hará nada en Veterinaria que no esté consensuado con el 
Centro. 
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 Visita Directora General de Universidades del Gobierno de Aragón, Yolanda 
Sancho 
La directora general solicitó personalmente esta visita a la Facultad. En la visita 
comunicó que está trabajando con el vicerrector de Planificación, Sostenibilidad e 
Infraestructuras para realizar un contrato programa en el ámbito de sostenibilidad. 
Además, informó de que el antiguo edificio de clínicas está entre las prioridades de 
inversión y proponen unir la remodelación del edificio con la urbanización del centro. 

 Fosa séptica de sala de necropsias 
El decano informa de que en el servicio de mantenimiento contratado para la fosa 
séptica está contemplada la realización de dos vaciados al año, costando de alrededor 
de 1000 euros cada vaciado. Como este año ha habido mucha actividad, ha habido 
que contratar más cubas de vaciado, casi una al mes, incrementando mucho el gasto 
correspondiente. Se ha recibido información sobre un separador de partículas que, si 
se instalase, permitiría verter los residuos a la red general. El Decano ha mostrado su 
malestar con la UTC por no haber propuesto un sistema similar antes. 

 
6. Ruegos y preguntas 

La profesora Araceli Loste pregunta si desde la Universidad se ha valorado el dotar 
a los centros de medidores de CO2 de cara al curso que viene. 

El Decano responde que el Centro está vivamente interesado en el proyecto que se 
lidera desde la EINA a este respecto. Ya está instalada la antena a la que conectan los 
medidores, pero se ha ralentizado un poco el proyecto.  

La profesora Araceli Loste hace hincapié en la necesidad de utilizar estos sistemas 
en el Hospital Veterinario donde, si se cierran las puertas, los niveles de CO2 suben a 1200 
poniendo de manifiesto que el sistema de ventilación no funciona. 

El administrador responde que, sobre el papel, el sistema de ventilación y extracción 
está en orden. Ahora sí que se está llevando el mantenimiento adecuado, pero se volverá 
a solicitar que se revise el sistema de circulación. 

 
El profesor Rafael Pagán pregunta cómo se ha gestionado la convocatoria de 

ayudas a la investigación Beatriz Galindo por el Centro ya que el Vicerrectorado de Política 
Científica a través del Servicio de Investigación de la UZ ha trasladado a los Directores de 
Centro que coordinen estas convocatorias y es el Centro quien tendrá que hacer una 
selección.  

El Decano pide disculpas por no haber enviado todavía la fecha límite para la entrega 
de la documentación, aunque sí se distribuyó un correo electrónico enviado desde SGI 
sobre las bases de la convocatoria, e indica que la fecha límite para entrega de 
documentación en el Centro se enviará de forma inmediata. 
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Sin más preguntas ni asuntos que tratar, el señor Decano finaliza la sesión a las 11 
horas y 10 minutos agradeciendo la asistencia y participación a los distintos miembros de 
Junta y deseándoles un feliz verano  

 
 El Decano La Secretaria de Actas  
 F. Manuel Gascón Pérez Inmaculada Martín Burriel 

 
(Firmado electrónicamente y con autenticidad contrastable según el artículo 27.3-c) de la Ley 39/2015) 


